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２０２４年６月                        ＮＯ.４８４ 

ライオンズクラブ国際協会３３６-Ａ地区 ２Ｒ－３Ｚ 

 川之江ライオンズクラブ 
 

〒799-0111 四国中央市金生町下分７９８－２ ＫＳ会館  

☎0896-58-6335  FAX0896-58-6339 

E メールアドレス kawanoe@lionsclub336a.jp 

 

 

家族会 2023年 10月 22日 四国まんなか千年ものがたり観光列車 



国際会長  パティ・ヒル  

 

テーマー  「 Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

メッセージ 「 Ｃｈａｎｇｉｎｇ Ｔｈｅ Ｗｏｒｌｄ」 

 

３３６－Ａ地区ガバナー  山 﨑 勝 彦 （高知ＬＣ） 

地区スローガン 「地球を守る、人を護る」 

ス ロ ー ガ ン 「市民のための社会奉仕」 

キ ー ワ ー ド 「全員参加の社会奉仕」 

川之江ライオンズクラブ会長  梶 原 愛 子 

ｽﾛｰｶﾞﾝ 「 アクティビティ みんなが喜ぶ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

ｷｰﾜｰﾄﾞ 「 感 謝 」 

 

【会長努力目標】① 居心地のいい例会と楽しい奉仕活動で、 
          退会する人をなくす 

        ② 新しい仲間を増やす（まずは１名から） 

 

【クラブ目標】 ① 社会奉仕活動に会員 100％参加を 
目指しましょう 
 

② 地域の方々も一緒に社会奉仕活動 
を行い。200％参加に挑戦しましょう。 



会長 梶原 愛子 

この 1年間会長という大役を仰せつかり、私の人生において大変貴重

な経験をさせていただきましたこと心より感謝申し上げます。皆様の支

えや協力があって、1 年間やり通すことができました。会長としては十

分な努めは果たせなかったと心苦しく思っていますが、会長スローガン

にあるように、「みんなが喜ぶ」夜間例会や家族会、アクティビティ等で

皆様と楽しい時間を共有できたことや私自身も少し成長させて頂けた

ことが意義あったのではと思っています。これからも皆様と楽しく協力

し合って様々な活動を行っていきたいと思います。 

1年間本当にありがとうございました。 

 
幹 事 石川 一志 

 初めての幹事職。 

至らぬところだらけなのを自覚しながらも、目を瞑って駆け抜けた 1年

でした。 

個人的には、高松西 LCとの友好クラブ締結、松山ホスト LCの同世代メ

ンバーと互いの想いを話し合えたことが印象に残っています。 

幹事職のご縁を頂いた女帝梶原会長をはじめ、紳士仮面の佐藤会計、ネ

タが無限の古屋テール・ツイスター、アドリブマスターの昇ライオン・

テーマー他、支えて頂いた皆さんに感謝です。 

ありがとうございました。 

会 計 佐藤 嘉高 

梶原会長のもとで会計を務めさせて頂きましたが、クラブ予算も減少

し運営が厳しい中、古屋さんのテールツイスターの頑張りでのドネーシ

ョン約 120 万円、オークションではメンバーの皆さんの出品と石川幹

事の趣向を凝らした出品、それを藤下委員長と石川幹事のタッグで皆さ

んを虜にし、皆さんは涙を流しながら喜んで落札、そのお陰で約 40 万

円がクラブ運営費として計上されました。  

ご協力頂きました皆さんに感謝いたします。 

最後に、会員の減少と共に運営費が少なくなっておりますので、会費

の値上げなどの検討をお願いし会計としての退任の挨拶とさせて頂き

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ライオンテーマ 昇 周作 

2023年度ライオン・テーマーを皆様のご協力により、無事、務めさせ

て頂くことができました。例会時のお名前の申し上げなどに間違いがあ

り、ご不快なお思いをされたメンバーもいらっしゃったかと思います

が、その折は誠に申し訳ございませんでした。 

ライオン・テーマーを通じて経験させて頂きましたことを糧に、今後

のライオンズ活動に生かせるよう一生懸命に頑張ってまいりますので、

引き続き、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

テール・ツイスター 古屋 丈彦 

年度の終わりを迎えるにあたり、皆様とともにこの特別な時間を過ご

せることを嬉しく思います。今年度、テールツイスターとしての役割を

務めさせていただき、たくさんの楽しい思い出と共に、多くの学びを得

ることができました。 

テーマを決めず、その時の私の興味がある話を我慢して笑顔で聞いて

いただき、ありがとうございました。 

来年度の新しい役員の皆様にエールを送りたいと思います。これから

も変わらぬ情熱と笑顔で、ライオンズクラブの素晴らしい活動を続けて

いってください。 

皆様、本当にありがとうございました。そして、これからも共に笑顔

と喜びを共有し続けましょう。 

 

２R-ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員 遠藤 禎誌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グローバルアクションチーム・グローバルメンバーシップアプローチ・

会則委員会の委員長として、会員数を３０名体制にしたいとの思いで

会員増強に取り組んで参りましたが達成出来ず、予期せぬ年度末退会

者が出てしまった事は不徳の致すところです。より良い奉仕事業を行

うには、多くの会員が必要となり、会員数の減少はクラブ全体を疲弊

させてしまいます。それ故に、『会員増強は究極の社会奉仕である』

との思いを確信した一年でした。 

 

 



指導力育成委員長 脇 憲久 

 今期を終えて 

 はじめて指導力育成委員長をさせて頂きました。コロナ過によりなか

なか集まる事が出来なかったのですが、１０数年ぶりにクラブ新会員オ

リエンテーションを開催する事が出来ました。 

会員委員会と合同で１２月１４日にＫＳ会館にて受講者６名の方々

とクラブメンバーの講師と共に行う事が出来ました。 

ライオンズクラブの目的・道徳綱領・クラブに入会することの意義・

ライオンズとは・メルビンジョーンズ・国際協会の歴史や沿革・スロー

ガン・モットー・ライオンズの誓い・国際大会・複合地区・地区・地区

キャビネット・クラブ運営の基本的原則・正会員としての権利と義務・

奉仕活動・ドネーション・ＬＣＩＦ・ＭＪＦ等の献金等について４名の

講師の方々にお話をして頂きました。1 時間半余り真面目に講聴してい

ただき大変有難く感謝しています。 

これからもウィサーブをモットーにライオンズクラブと共に楽しく

過ごして行きたいと思いますので、どうか宜しくお願い致します。 

 

 

計画委員長 藤下 徹 

 計画委員の藤下です 

１年間お世話になりました 

夜間例会や懇親会、オークション 家族旅行などいろいろ試行錯誤しな

がら実行させていただきありがとうございました。 

初めてのことだったので至らない部分もあったかと 

思いますが、良い経験ができました。 感謝 

 

 

 

 

財務委員長 鎌倉 輝正 

 一年間財務委員長を任じられていましたが、大した成果も挙げられ

ず退任となりますが、引き続き就任予定ですのでよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



教育市民委員長 井川 忠行 

今年度、教育市民委員長としての活動で特に印象に残っているのが少

年少女スポーツ大会でした。第十回の記念大会ということもあり、ゲス

トに川之江高校野球部を招聘し、野球を通じた交流でたくさんの子供た

ちの笑顔を見ることが出来ました。大会終了後、挨拶に来たあるチーム

のキャプテンが『自分たちの代も甲子園に行くことが出来れば、今回の

ように僕たちもゲストに呼んでください！』と言っていたのがとても印

象的で、子供たちに大きな夢を与えられたことに達成感を感じておりま

す。今後の活躍を期待します。 

皆様方におかれましては一年間ご協力いただき感謝しております。有

難うございました。 

 
社会福祉委員長 伊藤 大繕 

 一年間、社会福祉委員長として活動させて頂きましたが、当初の予

想に反して仕事（特に測量業務）が急に立て込んでしまい、副委員長

に任せっきりになってしまった事をこの場をお借りして謝罪させて頂

きます。進藤さんごめんなさい。 

次回は仕事との両立出来たらいいなあ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       と き ２０２３年１２月２日 

                        ＫＳ会館→森と湖畔公園までゴミ・空缶拾い 

                        森と湖畔公園内の川之江ＬＣ寄贈像・遊具の清掃 

 

    

 

 

 

                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

活 動 報 告 

クリーンウォーキング 



と き ２０２３年１２月  

四国中央市川之江地区小学校７校新宮小学校

１校へポスター参加御礼・表彰に行った 

平和ポスター表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各校の優秀賞者へは自分が書いたポスターの切手（オリジナル）を渡した。 

参加者へは蛍光ペン５色・全校児童へはクラブオリジナルカレンダーを配布した。 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協力者へ卵 1 パック食器洗い洗剤 1 本を渡し、協力した。「ダメ。ゼッタイ。」ドナー登録啓蒙も行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ライオンズクラブ活動をパネルにてＰＲ！ 

献 血 奉 仕 
と き ２０２４年４月 9 日  

ところ ハローズ川之江店 

    ４００ｍｌ献血者 ４６名 

子育てフェスタ 

と き ２０２４年５月２６日  

ところ しこちゅう～ホール 

     



【編集後記】 

今年度第２号を発行いたしました。一年間ありがとうございました。 

ﾏｰｹﾃィﾝｸﾞｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ委員 石津章博・大西勝義 

   

 

 

                                   

                              

                                

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   氏  名 杉浦 良子                  

生年月日 S39 年 3 月 1 日              

勤 務 先 四国中央市議会議員 

     ２０２4 年 4 月 16 日入会        

 

MC・地区誌編集・SNS委員長 石津 章博 

                就任当初はＳＮＳ等色々な計画を頭の中で描きましたが 

何１つ出来ませんでした。最低限のクラブ会報誌２回発行 

のみの活動でした。 

                 １年間大変お世話になりました。 

 

友好クラブ高松西ＬＣ・川之江ＬＣ お花見合同例会 202４.４.2 

新 会 員 紹 介 事業資金獲得ｵｰｸｼｮﾝ 

年間 405,511 円 

 


